

kaufmännischer verband

*mehr wirtschaft. für mich.
basel*

Wir müssen Abschied nehmen von unserem Ehrenmitglied

Paul Altenbach

Unsere dankbare Anerkennung gilt seiner langjährigen, aktiven und wertvollen Mitarbeit im Vorstand als Vizepräsident und Finanzdelegierter, in der Baukommission, in der Paritätischen Kommission für den GAV und in weiteren Gremien des Kaufmännischen Verbands Basel und des Kaufmännischen Verbands Schweiz. Herr Paul Altenbach war langjähriges Ehrenmitglied des Kaufmännischen Verbands Basel. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Vorstand Kaufmännischer Verband Basel